



INFORMATIONS concernant la compétition de FUTSAL du mercredi 30 janvier

publié le 28/01/2019

La compétition de futsal entre les collèges du nord Deux-Sèvres aura lieu le mercredi 30 janvier.

Deux équipes de 6e-5e et deux équipes de 4e-3e représenteront le collège Jean Rostand et tenteront de se qualifier pour les phases départementales du 06 mars.

Pour les BENJAMINS :

- ▶ Départ du collège en bus à 13h15 en direction de MTA où aura lieu la compétition.
- ▶ Retour prévu à 16h15 au collège.

Pour les MINIMES :

- ▶ La compétition se déroulera au gymnase du collège Jean Rostand. Rendez-vous à 13h30
- ▶ Fin de la compétition prévue à 16h00

Ne pas oublier de prendre un ticket à l'intendance pour ceux qui souhaitent déjeuner à la cantine ou de prévoir un pique-nique.

Nous leur souhaitons un agréable après-midi sportif.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.